

En el mes de Julio comenzamos a operar nuestro servicio de transporte de redes hacia y desde la Región de Aysen a través de Puerto Chacabuco. El servicio brinda solución a alguno de nuestros clientes que requieren transporte para sus centros ubicados en la undécima región del país.

Kaweshkar cuenta con una moderna flota acondicionada especialmente para transporte de redes, cada camión y carro con estanques herméticos anti derrame, resolución sanitaria para transporte de redes sucias y grúa incorporada para maniobras.

El capital humano incluye personal capacitado, competente y con experiencia.

A la fecha ya se han realizado dos movimientos completamente exitosos.

